



RACISME, GUERRE, MISÈRE... STOP ! CE MONDE-LÀ, ON N'EN VEUT PAS !

Maintenant plus d'un mois que l'armée israélienne est à l'offensive à Gaza, après la terrible attaque meurtrière du Hamas contre des civils israéliens. C'est un véritable bain de sang contre les populations civiles palestiniennes de Gaza mené par l'armée israélienne.

En réaction à la terreur et l'horreur, les manifestations contre la guerre et le massacre à Gaza sont de plus en plus massives dans une majorité de pays dans le monde et en France.

Et sans surprise, comme à chaque fois que la situation est difficile, Macron et son gouvernement en profitent pour chercher à nous opposer les uns les autres.

Alors qu'ils prétendent ne pas vouloir « importer le conflit », ils soufflent sur les braises. Et tout est bon pour cela : tentative de récupération de la lutte contre l'antisémitisme, main dans la main, avec l'extrême droite raciste et notoirement antisémite, loi Darmanin ciblant les étrangers et les migrants, loi contre les droits des travailleurs privés d'emploi au chômage...

Si nous nous laissons diviser, ils vont continuer à attiser le racisme, l'antisémitisme et la haine des musulmans pour mieux casser les droits sociaux et augmenter les inégalités. Tout ça pour pouvoir continuer de défendre les intérêts des ultra-riches et des capitalistes !

Face à eux, nous devons nous organiser en s'appuyant sur les manifestations de plus en plus fortes pour construire un mouvement contre la guerre, contre tous les racismes et pour l'égalité. S'organiser, se réunir et décider d'agir ensemble permettrait de développer la lutte, faire reculer leurs sales manœuvres et faire pression sur les gouvernements. C'est bien nous, en luttant contre la guerre, qui luttons contre l'antisémitisme et le racisme !

Les capitalistes et les gouvernements des pays impérialistes ont pillé et pillent encore le monde entier pour leurs profits et leurs intérêts. Le capitalisme engendre des guerres, comme à Gaza, en Ukraine ou encore au Sahel en Afrique. Ils n'ont pas pour objectif de défendre les droits de l'Homme. Et ni l'ONU, ni une autre institution internationale dirigée par ces gouvernements ne luttent vraiment pour cela.

Pour obtenir une société sans guerres et sans racisme, il faut lutter contre leurs racines : le système capitaliste qui exploite le travail d'une majorité de la population pour faire les profits d'une poignée de capitalistes dans le monde.

À la Gauche Révolutionnaire et au CIO, notre organisation au niveau international, nous luttons pour une société qui fonctionne totalement à l'inverse, une société socialiste.

Discutons ensemble pour agir ! Organisons-nous !

LA GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE T'INVITE À UNE RÉUNION-DÉBAT :

Stopper la guerre contre Gaza et en finir avec l'hypocrisie et le racisme du gouvernement de Macron en France : c'est possible ?

La solution viendra des travailleurs et des jeunes dans le monde et en France, quelle que soit leur origine, ou leur religion !

JEUDI 23 NOVEMBRE - 18H

À la mairie annexe Saint-Sever - salle 5 - 10 rue Saint-Julien - Rouen Gauche



★ PRENEZ CONTACT !

☎ **07. 81. 32. 75. 89**

🌐 **www.gaucherevolutionnaire.fr**

📱 **Facebook, Twitter, Instagram, Youtube...**

✉ **contact@gaucherevolutionnaire.fr**

🔍 **Chercher « Gauche révolutionnaire »**